



PRESSEMITTEILUNG

PM Nr.11/2022

Stuttgart, den 23.05.2022

Ergebnis Betriebsratswahlen 2022

Die Christliche Gewerkschaft Metall konnte sich in den zurückliegenden Betriebsratswahlen 2022 trotz einer schwierigen Ausgangslage stark behaupten.

Die Betriebsratswahlen 2022 waren nicht leicht. Dass es durch Arbeitgeber im Vorfeld zu Problemen kommt, ist nichts neues. Die Konkurrenz trat dieses Mal jedoch wesentlich aggressiver und massiver auf als zu den letzten Wahlen. Außerdem sorgte auch die noch anhaltende Corona-Pandemie - vor allem aufgrund der damit verbundenen Briefwahl - in einer Vielzahl von Betrieben für erheblichen Probleme.

„Trotz dieser schwierigen Ausgangslage hat die CGM in fast allen Betrieben, in denen sie angetreten ist, ihre Betriebsratsmandate erfolgreich verteidigt.“ resümierte die Stellvertretende Bundesvorsitzende Tatjana Roeder bei der Bewertung der Wahlen.

Dieses zufriedenstellende Ergebnis ist jedoch kein Grund für die CGM sich auszuruhen. Zwar sind vier Jahre eine lange Zeit, aber die nächste Wahl kommt. Nach der Wahl ist vor der Wahl!

Persönlich. Menschlich. Nah.